



## Firmvorbereitung in Obermillstatt

Ab Herbst 2010 bereiten sich wieder Firmungskandidaten, welche nächstes Jahr das Hl. Sakrament der Firmung empfangen wollen, intensiv auf dieses Ereignis vor.



Bernhard Lagger und Armin Krammer bereiten die Jugendlichen auf diesen großen Tag intensiv vor.

Den 1. Adventssonntag nahm die Gruppe zum Anlass und gestaltete den Gottesdienst sehr schön in der Pfarrkirche.



Die Jugendlichen stimmten alle Kirchenbesucher in die beginnende Adventzeit ein. Als Sprecher, Lektoren, Sänger und Musiker sind unsere Jugendlichen schon sehr gut.



Aber auch bei Mesnerdiensten  
stellen sich die Jugendlichen sehr gut an.



Kein Wunder, daß sich unser Ortspfarrer,  
P. Wilhelm Freytag SCJ darüber sehr freut!



Die Fürbitten werden verteilt vorgebracht.



Auch Instrumentalstücke werden von den Firmungskandidaten eingebracht.



Das Vater unser singen dann alle Hand in Hand um den Altar vereint.



Höflich bedankt sich ein Firmling bei allen Gottesdienstbesuchern für das gemeinsame Feiern.



Es ist wieder eine große Zahl an Firmungskandidaten. Trotzdem hat Grippefieber zwei noch ferngehalten.

Der nächste Schwerpunkt war dann das **Lebkuchenbacken** und damit den Kirchenbesuchern zu Weihnachten eine kleine Freude bereiten. Siehe > Weihnachten in Obermillstatt!

Aber es geht gleich weiter mit den Aktionen. Die **Dreikönigaktion** wurde heuer auch wieder von den Firmungskandidaten bestritten. Sie stellen sich gerne in den Dienst dieser guten Sache und opfern dafür 2 Ferientage.



**"Wir setzen ein Zeichen für eine gerechte Welt"**  
war das Motto der heurigen Aktion.



Begleitet von jeweils einem Erwachsenen  
überbrachten die "Sternsinger"  
ihre Neujahrswünsche und  
sammelten Geld für die Mission.



3 Könige mit ihrem Stern



Herr Josef Oberzaucher, Volksschuldirektor in Ruhe, hatte wieder fleißig mit den hohen Herrschaften geübt.



Auch an dieser Stelle sei allen recht herzlichst gedankt  
für die Bereitschaft, an allen Aktionen mitzuhelfen.  
Besonderer Dank gilt wohl den Familien,  
welche unsere Sternsinger verköstigt haben.  
Aber auch für die liebe Aufnahme in den Familien  
sei recht herzlichst gedankt.  
Besonders auch für ihre großzügigen  
Spenden für die Mission.

---

Diese Seite wurde am 30.12.2010 zuletzt aktualisiert.  
Redaktion: >>Obermillstatt